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Вопрос-ответ

Администрация и

студенчество:конструктивный диалог

Отвечает заведующий кафедрой  физвоспитания  Г.А. Ушанов

– Почему студенты на занятиях физкультурой занимаются зимой на улице, зато

спортзал сдается в аренду футболистам?

– С начала второго семестра все студенты занимаются физкультурой в спортзалах, в том

числе и нового учебного корпуса. Детская спортивная школа по футболу арендует зал только

в свободное от учебных занятий время.

– Зачем строить много спортзалов в корпусе «В», когда в один зал пытаются

засунуть 2 факультета, т.е. 150 человек?

– Создается впечатление, что студент, задавший этот вопрос, на уроки физкультуры не

ходит. 150 человек вместить в один зал практически невозможно. В одном спортзале

занимаются максимум 40 – 50 человек. Предоставить зал для одной группы мы, к

сожалению, не можем, так как остальным студентам опять придется заниматься на улице.
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